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新年あけましておめでとうございます。昨年、４月の県議会議員選挙にて当選をいただいてから早

いもので９か月が経ちました。これまで、総務県民生活委員会・経済雇用特別委員会で県民生活の向上

策や県税、私学振興、雇用対策、中小企業の振興、企業誘致などに議論を深めて参りました。 

また、９月議会では会派を代表して一般質問をおこないました。今後も埼玉県の課題や今後の施策

を実現し、生まれ育った地元鴻巣のために還元できるよう取り組んでまいります。 

 

２０１６年の干支・・・丙申（ひのえさる） 
十干（じっかん）と十二支を組み合わせたもの（６０周年期） 

          （十干は１０年で１周）＋（十二支は１２年で１周） 

十干（じっかん）・・・【甲（きのえ）・乙（きのと）・丙（ひのえ）・丁（ひのと）・戊（つちのえ）・己（つちのと） 

庚（かのえ）・辛（かのと）・壬（みずのえ）・癸（みずのと）】の１０種類  

十干（じっかん）は陰陽五行説と結びつき「木・火・土・金・水」の五行と「陰・陽」の「兄（え）・弟（と）」に

分けたものに対応されるようになったようです。 

末尾が「兄（え）」で終わるものが「陽」、末尾が「弟（と）」で終わるものが「陰」、つまり「えと」の呼び

名になったそうです。 

十二支も古代中国で生まれ、木星が約１２年で天球を一周することから天空の方角を１２に分け、それ

ぞれの方角の記号として動物の名をつけたのが始まりだそうです。 

十二支にも「陰」と「陽」があり、子（ね）・寅（とら）・辰（たつ）・午（うま）・申（さる）・戌（いぬ）が「陰」。 

丑（うし）・卯（う）・巳（み）・未（ひつじ）・酉（とり）・亥（い）が「陽」。陰と陽が交互になっています。 

十干十二支は最初の甲子（きのえね）から始まり、癸亥（みずのとい）まで６０種類あり、干支が一回り

して同じ干支が巡ってくるのが「還暦」です。 

 

今年は昭和３１年以来、６０年ぶり３３番目の丙申（ひのえさる） 

昭和３１年の出来事・・・日本が国際連合に加盟。横浜・名古屋・京都・大阪・神戸が初の政令指定都市にな

った。気象庁が発足。石原裕次郎のデビュー映画（太陽の季節）公開。 

エルビス・プレスリー全米チャート１位。 

今年はこれまでの頑張った「形が明らかになってくる」「実が固まっていく」一年です。 

              皆さまにとって素晴らしい 1 年になりますように・・・  

   なみき 
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 東松山鴻巣線の整備について 

主要地方道東松山鴻巣線（いわゆる加須県道）は関越道～東北道を経由するトラックなどの

大型車が多く、中山道や国道１７号（天神交差点）をはじめ、各所で非常に渋滞しています。 

現在、早期の開通を進めている上尾道路（滝馬室、すし屋のいしい交差点）から御成橋を通り、国

道４０７号（東松山市）までの区間８Ｋｍを４車線化するため、１０月３０日に吉見町長を会長、鴻巣

市長と東松山市長を副会長とした整備促進のための期成同盟会を設立しました。 

１月２２日に埼玉県に要望活動を行う予定となっています。 

＊上尾道路の開通に合わせ、既に４車線化している吉見町（荒川右岸）～道の駅よしみ（東洋

製罐交差点）、用地が確保されている国道４０７号線までを４車線化し、交通渋滞の緩和と歩道の

確保・整備（川幅日本一部分の御成橋～荒川右岸）に向けて２市１町で取り組んでいきます。 

 

鴻巣市・・・（約１，３キロ）御成橋を含め２車線であり、都市計画の変更（県決定）が必要 

     吉見町・・・（約６，２キロ）一部４車線（荒川右岸の土手～道の駅よしみ）、一部暫定２車線 

（用地は４車線確保） 

    東松山市・・（約０，５キロ）暫定２車線供用済み（用地は４車線確保） 

議会日程 平成２８年２月定例会は２月１９（金）～３月２５（金）までの予定です。 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

上田知事に地元の要望を提出しました。   １２月３１日大晦日、深夜１２時 新年を駅で迎えました。 

 

並木正年（なみきまさとし）昭和４５年（１９７０）鴻巣市本町生まれ/鴻巣幼稚園/鴻巣東小学校/鴻巣中学校/埼玉栄高校/亜細亜大学経済学部

国際関係学科卒/セントラルワシントン大学ＡＵＡＰ課程修了/鴻巣幼稚園保護者会副会長/鴻巣市商工会青年部第３１代部長/第８回こうのす

花火大会代表/鴻巣市消防第２分団員（１９年目）/鴻巣東小ＰＴＡ副会長/埼玉県知事上田政治塾塾生/鴻巣市議会議員２期/平成２７年４月埼玉

県議会議員初当選/総務県民生活委員/経済雇用対策特別委員/予算特別委員/家族：妻・長女（大学生）・長男（小学生）・愛犬レオ 

現在の状況（鴻巣市・吉見町・東松山市） 


